

Redacción y  
Administración:

Hermanos Zerolo, 7  
Apartado, 32  
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR  
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

## Desde Madrid a Bruselas, en moto, para asistir a la boda del rey Balduino

El viaje lo realizarán dos muchachas madrileñas

BARCELONA.—Dos muchachas madrileñas, empleadas, Pilar Zamorano y María Luisa Delgado Manzanares, han tenido una feliz idea. Piensan trasladarse desde Madrid a Bruselas el próximo mes de diciembre para asistir a la boda del rey Balduino con la señorita Fabiola Fernanda de Mora y Aragón. Esto, en sí, no tendría ningún interés periodístico. Pero es que las empleadas madrileñas van a hacer el viaje en moto. Nos lo cuenta Pilar Zamorano que está entusiasmada con la idea.

—Ya hemos hecho algunas gestiones —nos dice— para ser invitadas a la boda. Desde luego, no es cosa de ir a Bruselas y quedarse en la puerta. Nosotras quisiéramos ser en la boda como embajadoras de todas las españolas que trabajan.

—Pero de verdad, ¿piensan llegar en moto hasta Bruselas?

—Desde luego: yo en los últimos cinco años, tengo hechos casi doscientos mil kilómetros. Mi compañera es otra gran aficionada.

—¿Ha salido usted de España con la moto?

—Sí: he recorrido medio Portugal. El pasado año entré por Badajoz y salí por Tuy. Las carreteras españolas me las conozco todas.

—¿Sin accidentes?

—Nunca graves. De que llegaremos estamos seguras, siempre con la ayuda de Dios.

—¿Entonces?

—Necesitamos medios, pero de aquí a diciembre los encontraremos. En estos días estamos desarrollando mucha actividad. Buscamos equipos apropiados para el viaje, que lo haremos ya con frío; alguna ayuda material para la gasolina y, también, ideas. Pensamos llevar una bandera española y otra belga. Pero podríamos portar regalos, qué sé yo... por ejemplo.

(Pasa a cuarta página)

## El nuevo presidente norteamericano deberá dedicarse a "combatir la pobreza" y a "luchar por la paz y la libertad"

Declaraciones del candidato demócrata John Kennedy

WASHINGTON.—El senador John F. Kennedy, declaró que el próximo presidente de los Estados Unidos tendrá que lanzar tres programas, en el plazo

de 90 días, a partir de su toma de posesión, destinados a dar un nuevo impulso a la defensa nacional, facilitar más fondos a los países poco desarrollados y «combatir la pobreza dentro del país».

## La F. I. F. A. ayudará a los damnificados por los terremotos de Chile

La Federación Chilena de Fútbol ha recibido de la F. I. F. A. un cheque por 20.000 francos suizos, destinado a ayudar a los siniestrados en los terremotos que asolaron Chile.

La FIFA, asimismo ha comunicado a la Federación chilena, que por acuerdo adoptado en la reciente reunión de Roma, el 1 por 100 de la taquilla de todos los partidos de la fase final de los campeonatos del mundo de fútbol de 1962, será entregado en beneficio de las víctimas de los seísmos.

El organismo rector del fútbol mundial ha recibido un telegrama de agradecimiento de los federativos chilenos.

## Hoy llegará a Londres, invitado por el Gobierno inglés, el príncipe heredero de Marruecos

LONDRES.—El príncipe heredero de Marruecos, Moulay Hassan, ha aceptado una invitación para visitar Inglaterra desde el 25 al 28 de octubre; como huésped del Gobierno de Su Majestad, según ha anunciado el Foreign Office.

Como se recordará, el príncipe heredero Muley Hassan asumió los cargos de primer ministro adjunto y ministro de Defensa el pasado mayo, cuando el Rey Mohamed V se hizo cargo del Gobierno del país.

El candidato demócrata a la presidencia calificó estos programas de «urgentes» para la próxima administración, en un discurso pronunciado en una cena del partido demócrata, para reunir fondos destinados a tesorería de la organización.

Añadió Kennedy que el próximo presidente deberá consagrarse «a la lucha por la paz y la libertad».

## Se avecina una era de prosperidad en Francia

PARIS.—Wilfrid Baumgartner, ministro de Hacienda, explicando ante la Comisión de Hacienda de la Asamblea Nacional el presupuesto para 1961, pronosticó un aumento de la prosperidad en el próximo año.

El ministro basó su optimismo en las siguientes razones:

El ingreso de oro y dólares en los últimos meses ha excedido los cálculos. Las reservas pasan de dos mil millones de dólares; las grandes cosechas y los altos salarios han aumentado el poder de compra; la continua expansión industrial; la gran disponibilidad de fondos ha hecho posible reducir el tipo de interés en los créditos a corto plazo y aumentar los créditos a los consumidores, y el déficit del Tesoro ha continuado en los siete mil millones de nuevos francos, límite fijado para el presupuesto de 1960.

Baumgartner dijo que el presupuesto de 1961 estipulará la expansión económica gracias a que se han asignado más créditos para equipo, mientras que los gastos para el Ejército sólo aumentarán ligeramente.

## Abogados de 47 países reconocen el derecho de España a la devolución de su oro expoliado

SALZBURGO.—Se han desarrollado en esta ciudad las tareas de la VII Conferencia de la Asociación Internacional de abogados, a la que asisten 800 profesionales de 47 países.

El delegado español Reyes explicó las circunstancias en que se produjo el expolio del oro español durante la guerra española. Los delegados de las cuarenta y siete naciones que asisten a la Asamblea rechazaron, implícitamente, el despojo de que fue víctima España, al reconocer su derecho a que le sea devuelto el oro por quienes lo retienen.

## Disminuyó la cosecha argentina de trigo debido a la sequía

BUENOS AIRES.—El excedente exportable de trigo de la cosecha argentina de 1960-61 se calcula provisionalmente en, aproximadamente, 850 000 toneladas, lo que equivale a una tercera parte del excedente medio de los últimos cinco años.

Esta cifra se basa en el primer cálculo oficial que cifra la superficie dedicada al cultivo de trigo en 4 250 000 hectáreas. Si se mantuviera el rendimiento medio de los últimos cinco años, de 1.015 kilos por hectárea, ello representaría una cosecha de 4 313.750 toneladas. Las necesidades locales son alrededor de toneladas 3.450.000, quedando un resto de aproximadamente 863 750 toneladas.

Los técnicos señalan que esta reducción de la superficie de cultivo (un 11,3 por 100 con relación al año pasado), se debe solamente en parte a la sequía, que afectó a las zonas productoras a principios de año.

## Llegó pobre al Canadá y murió millonario

TORONTO (Canadá).—James Franceschini, un inmigrante italiano que llegó a Canadá en 1905 sin un céntimo y sin hablar inglés, ha muerto millonario a la edad de setenta años en su casa de Mont Tremblant. En 1940, cuando Italia entró en guerra, Franceschini fue llevado a un campo de concentración en Petawawa (provincia canadiense de Ontario) y su caso fue discutidísimo en el país, promoviendo incluso un debate en la Cámara de los Comunes. Al morir era propietario de una importante empresa de construcción.



PERFIL ISLEÑO

**Tráfico rodado**

**Servicios aéreos**

Un niño muerto y otros dos, heridos, ha sido el trágico balance registrado en Arrecife en la anterior semana como consecuencia de accidentes de la circulación.

Una vez más queremos señalar lo que en tantas ocasiones hemos tratado en nuestras columnas: La imperativa necesidad de afrontar con energía y decisión la reorganización del tráfico rodado en nuestra ciudad, dado el incremento de este tráfico y el aumento considerable de población en los últimos tiempos.

Tres son los factores que principalmente determinan el planteamiento y desarrollo del tema que hoy nos ocupa: peatones, conductores y guardias de circulación. Creemos existan muy pocas poblaciones en España que tan abiertamente se desliguen de este problema, como la nuestra, en materia de peatones. El transeúnte, en general, se despreocupa demasiado por su propia seguridad, atravesando las calles sin poner el mínimo de atención; formando tertulias en las calzadas y hasta molestándose cuando un coche hace sonar su «claxon» para intentar dejar expedita la vía. Y no digamos nada de los niños. Eso constituye una verdadera anarquía. Juegan, corren y atraviesan las calles, desentendiéndose en absoluto de la precaución. Dos días después de ocurrido el accidente que costó la vida a un menor, pudimos observar desde un autobús del servicio urbano que ocupábamos, como dos niños, casi de biberón, jugaban tranquilamente en plena calzada de la calle Tenerife, como si se tratara de la explanada de un Parque. ¿Dónde está la responsabilidad de esos padres? ¿No merece eso una multa de peso y categoría?

Muchos de nuestros conductores, últimamente, se han ido entusiasmando con las velocidades. Ejemplos claros y fehacientes los tenemos, por ejemplo, en la carretera del muelle en días de correo. Algunos taxistas, «engolosinados» con el número de viajes a realizar, se lanzan alocadamente sobre el asfalto, no habiéndose producido accidentes en este lugar, por verdadero milagro. Echemos también un vistazo a nuestra avenida del Generalísimo. Taxis, coches particulares, motos y bicis.

(Pasa a cuarta página)

Queremos insistir hoy sobre la conveniencia y necesidad de incrementar los servicios aéreos insulares, especialmente en los meses de verano e invierno, ante la aglomeración de viajeros que hoy utilizan dicha vía. Durante los últimos meses han sido numerosas las personas que han dejado de viajar en avión, ante la extraordinaria demanda de plazas. Turistas y visitantes ha habido que se han visto bloqueados en Arrecife, hasta 12 días, por no disponerse de hueco en aviones y barcos, pese a que ahora contamos con cuatro líneas marítimas semanales. Conocemos el caso concreto de una familia alojada en el Parador que hubo de regresar a Las Palmas en cuatro expediciones (dos aéreas y dos marítimas), después de permanecer una semana en Lanzarote, sin ninguna posibilidad de salida. También señalaremos el caso de una expedición de 12 turistas alemanes que hubo de suspender su excursión a nuestra isla, por no disponer de plazas de regreso en Iberia. Casos como éstos podrían citarse muchos. Este año (Iberia lo sabrá bastante mejor que nosotros) se ha batido un récord de llegada de pasajeros aéreos a Arrecife, desde que en 1941 entró en servicio el aeropuerto. Lanzarote crece y se desarrolla día a día, a la vista de todos. ¿Por qué entonces no incrementar estas líneas con la inclusión, por ejemplo, de dos nuevos servicios directos Las Palmas - Lanzarote, en las épocas en que el movimiento es mayor?

QUITO

**Taller de lavado y planchado**

se recoge y envía a domicilio. Gran Canaria. 6 Teléfono, 261 ARRECIFE

**Joven de 17 años**

con nociones de contabilidad, se ofrece para trabajar en comercio o empresa. Informes, en esta Redacción.

**LEA ANTENA**

**Cerca de nueve mil toneladas de pescado desembarcadas en Arrecife durante el pasado año**  
**Las Palmas, tercer puerto pesquero nacional**

El número extraordinario de mayo de la revista técnica «Industrias Pesqueras» publica una estadística del pescado entrado en diferentes puertos españoles durante el año 1959: Vigo, 116 859 toneladas; Pasajes, 92 531; LAS PALMAS, 75.170; La Coruña, 56 561, y Algeciras, 50 265. Según la misma revista la pesca total capturada en nuestra Patria fue, en ese período de tiempo, de 845.000 toneladas. Estos datos, sin embargo, difieren de los que con carácter oficial obran en el Sindicato Provincial de la Pesca que son los siguientes: Las Palmas, 82 779 toneladas; Tenerife, 8.859, y LANZAROTE, 8.719.

**Próxima adjudicación de otro grupo de 160 viviendas sindicales en el barrio de Maneje**

En fecha que será anunciada oportunamente en ANTENA se procederá a la entrega a sus beneficiarios de las nuevas 160 viviendas de tipo social que por la Delegación Nacional de Sindicatos han sido construidas en la barriada de Maneje en solares cedidos por el Municipio arrecifeño. Su presupuesto global de ejecución rebasa los 11 millones de pesetas, y cada vivienda consta de porche, estar-comedor-cocina, 3 dormitorios, aseo y patio con aljibe.

Provisionalmente, la cantidad a devengar en concepto de alquiler-amortización es de 200 pesetas mensuales

**Pago de quinielas a dos lanzaroteños que extraviaron sus boletos**

Don Rafael Tavío, arrendatario del bar del Club Deportivo Torrelavega y don Braulio Betancort López, de Tao, han cobrado, respectivamente, 6.014'30 y 18 143'50, por boletos correspondientes a las jornadas 22 y 28 de la pasada temporada, que extraviaron. Iniciado el correspondiente expediente por el Patronato de Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas, éste ha fallado en favor de los afortunados señores Tavío y Betancort, que el pasado día diez recibieron las citadas cantidades de manos del receptor del Patronato en Lanzarote, don Antonio Romero Mellado.

durante los cuarenta primeros años y 225 pesetas mensuales durante los últimos diez años.

La Organización Sindical podrá exigir, si lo estimase oportuno, el devengo de un tanto por ciento del valor de la vivienda en concepto de aportación inicial.

Tenemos entendido que al día siguiente de aparecer en la prensa local el anuncio de admisión de solicitudes, figuraban ya más de 200 peticiones, dejándose así bien patente el acierto de la Delegación Provincial de Sindicatos al dotar a Arrecife de 160 edificaciones, además de las 120 del mismo tipo ya en funcionamiento.

**REPORTAJES SOBRE LANZAROTE EN PERIODICOS SUECOS**

Un día ha permanecido en la isla el periodista sueco Mr. Carlsson, acompañado de un repórter gráfico de la misma nacionalidad, quienes publicarán diferentes reportajes sobre Lanzarote en diversos diarios del país escandinavo.

**Cada semana un rumor**

Se dice que en fecha próxima va a ser instalada una nueva farmacia en el barrio de La Vega.

**EXCMO. CABILDO INSULAR DE LANZAROTE**  
**AVISO**

Se hace público para general conocimiento que el pago voluntario de los recibos de los arbitrios, se hará efectivo en las oficinas de Recaudación (León y Castillo, 2, planta baja) todos los días laborables comprendidos entre el 4 y el 12 de cada mes y horas de las 10 a 13 y de 16 a 20.

Que igualmente se admitirá el pago a las mismas horas de los días del 14 al 23 de cada mes con el 10 por ciento de recargo y que transcurrido este plazo, serán cobrados por vía de apremio y Agente Ejecutivo con el 20 por ciento y gastos establecidos por el vigente Estatuto de Recaudación.

Arrecife, 24 de Septiembre de 1960.  
EL PRESIDENTE

## COLABORADORES DE «ANTENA»

## CARTA A UNA SEÑORA

Por D. HERNANDEZ PEÑA

Respetable señora: Cuando sólo minutos que usted y yo hemos abandonado nuestras respectivas butacas como espectadores de «Orfeo Negro». Al salir del espectáculo dijo su boca: «¡Qué película tan mala!» ¿Por qué no se limitó a decir: «No me gustó la película?»

¿Es malo el guión? ¿lo es la dirección?, ¿caso «lo que no sirve» es la interpretación, la fotografía, el color, la ambientación...? Si todo es bueno, ¿por qué es mala la película?

Permítame, señora mía, que le recuerde que el arte dramático, como todos los demás artes, es la expresión de la belleza y que la belleza se presta para hacer arte en todas sus formas: la de los sentimientos; la estética, inmóvil y tocable, y la de la palabra fortalecida, o no, por la acción y el efecto.

El señor Camús, en su hermosa obra de arte — porque en copia de lo que usted pueda opinar «Orfeo Negro» es del mejor y más puro arte que la cinematografía actual puede brindar — ha sabido ofrecernos belleza extraordinaria durante noventa minutos. Ha hecho poesía y sueños de sus sensibles personajes, de la hermosura de Río y de una finísima y rica filosofía. Y el arte es arte, señora, precisamente porque nos da esa esencia de la vida; eso que nos hace superiores, que nos dignifica y que nos permite seguir viviendo: los sueños. Quien no sueña, o está muerto, o es irracional, porque la razón es la que nos conduce a desear, y, soñando, conseguir senderos infinitamente superiores a esta tierra baja y sucia que pisamos.

Tiene usted perfecto derecho a creer que para pasar «bien» hora y media basta con sentirse «satisfecho», sin más complicaciones. ¿Y la cultura? No,

señora, ¡por Dios! Usted puede gastar su dinero como mejor le parezca, pero debe saber que todo aquel espectáculo que pretende ser arte fundándose sólo en los vulgares principios de una torpe acción, nunca es arte porque el cauce es inverso. Y lo que no es formativo suele perjudicar.

No cabe duda que sería un atrevimiento por su parte pretender discutir que «Orfeo Negro» no es una de las diez mejores películas que se hicieron en el mundo en su temporada, en contra de varios tribunales y de la unanimidad de la crítica. Tampoco cabe duda que todos los componentes de este film, como ya decíamos, son extraordinarios.

Entonces, ¿será la música lo que no fue bonito para usted? Yo creo que es excelente. ¿No? O, quizás, las caras de los negros...

Señora: Esos negros tan tremendamente feos para usted son de una exquisitez tal... que tienen el alma más blanca que quien no puede sentir ni expresar nada bello porque la tiene... negra.

Le aseguro que soy totalmente neutralista. Mis palabras no son motivadas por la pasión que siento por ese arte de mis andanzas. Tampoco por defender a Marpessa Dawn, a quien conozco personalmente. Mi reacción es debida a la pena que siento al comprobar que aquí, en mi tierra, hay quien como usted tiene un concepto tan barato de lo que es artísticamente bello.

Gracias por la atención dispensada. «Somos pobres y sólo podemos decir una palabra de pobres: Gracias».

A sus pies, señora.  
Villa de Tegui, octubre de 1960.

## ¡ATENCIÓN!

LOS TRES PRIMEROS PUESTOS DE LA SUBIDA A TAFIRA PARA LA «GIMSON»  
Categoría 11.—Motocicletas de turismo de serie:

Clase 4.ª de 50 a 75 c.c.

PRIMERO: núm. 9, Antonio Suárez García  
en «GIMSON» 5m. 02.6 s.

SEGUNDO: núm. 12, Angel O. Ojeda Santana  
en «GIMSON» 5m. 04.1 s

TERCERO: núm. 10 Antonio Cabrera Pérez  
en «GIMSON» 5m. 06. s

¡LAS TRES BATEN EL RECORD ANTERIOR!

En la competición intervinieron las marcas «Ecasa» y «Lube».

Venta en Arrecife: Nicolás Martín Cabrera

TEMAS LANZAROTIENOS

## PATRIA, FE y AMOR

(III)

Por LUIS BENITEZ INGLOTT

(continuación)

El hombre de Lanzarote tiene, pues, razón, asiendo, aferrándose a su isla con tan apasionado transporte. La patria es el hogar, la tierra que se cultiva, el barco en que se sale a la mar, la iglesia en que se reza, el cementerio en donde descansan los padres, el panorama que de niño gozaron los ojos, las gentes que a nuestro lado viven. Ese es el imán, el atractivo constante, el deseo jamás marchito del hombre. Tiene el hombre, claro está, el sentimiento de su nación y se siente hermano de los que hablan su misma lengua y se cobijan bajo la misma bandera; pero ese es el ideal supremo que ha de defenderse hasta el límite porque representa lo que una gran familia dentro de la Humanidad, una gran familia consciente de sus responsabilidades, sus deberes y su nombre; se es español ante todo y se proclama a España como la Patria grande, puesto que todos, por el destino total de España una, estamos trabajando, estudiando y combatiendo; pero la verdad es que cada uno suspira hondamente por el rincón de España en que ha nacido o ha compuesto su vida. El aragonés en Andalucía, el catalán en Galicia, el castellano en Navarra tienen viva y presente en su mente la visión de su país o de su comarca, el alto campanario de la aldea, la campiña y los montes de su tierra, la casa familiar inolvidable. Ulises, errante lejos de su isla, Itaca, deseaba por toda felicidad ver el humo de su hogar; Mercurio la encuentra lleno de tristeza en las riberas de la isla de Calypso y, como canta Virgilio, «vertiendo lágrimas miraba al mar eternamente agitado». El coro, en «Ifigenia en Táurida», quiere poder volar por los aires; «yo, dice, detendría mi vuelo sobre la casa paterna; vería esos lugares tan queridos para mi recuerdo». Cuando Ovidio sale desterrado de Roma por el César, llora amargamente dejando lo que le era más querido: y lo que le era más querido eran la casa y la esposa amada. Pues bien; eso, todo eso y nada menos que eso, es el sentimiento de la patria. Pero ¡cuidado con equi-

vocar el concepto y sobre todo ¡cuidado con no concederle sus dimensiones exactas! No hay que empequeñecerlo, al modo de Estévez, para el cual la patria no era sino una sensación mínima, pues decía:

«Mi patria no es España,  
mi patria no es Europa;  
mi patria es de un almendro  
la dulce, fresca, inolvidable  
sombra»

No. Pero tampoco hay que ampliarlo exageradamente, como algunos petulantes estúpidos que dicen muy serios que «su patria es el mundo». En definitiva, esos son los que no tienen ni merecen tener patria.

En este aspecto el isleño define admirablemente la patria. En las tierras continentales; principalmente en las comarcas interiores, los naturales se apiñan instintivamente con sus iguales en usos, atuendo y vocabulario; los hombres de la Maragatería, los montañeses del Ansó, los campesinos de Urgel, se agrupan en círculos determinados y en ellos se atrincheran. En esos valles, al otro lado de las montañas que los cercan, hay hombres que ni visten como ellos ni, por lo general, hablan como ellos, ni tienen afines costumbres. No son, por lo tanto, pueblos con quienes puedan entenderse cordialmente. Si suben a las cimas circundantes, ven tierras habitadas por esos otros hombres con quienes no tienen relación, y descienden al valle con la instintiva sensación del peligro, temiendo que un día aquellos vecinos poco simpáticos irrumpían en la comarca para acabar con las viejas tradiciones y sus tuiturias por las suyas. El isleño no abriga temores semejantes. La isla es, afortunadamente, una definitiva y absoluta realidad geográfica: una fortaleza como las medioevales, rodeada de un foso; sólo que ese foso es nada menos que el Océano. El hombre de la isla lo sabe y sabe también que nada tiene que temer de vecinos curiosos o entrometidos que quisieran alguna vez introducirse inadvertidamente.

(continuará)

SE NECESITAN

muchachos para vender ANTENA

# CARNET SOCIAL

**VIAJEROS.**—En unión de su familia regresó de Madrid el Interventor de la Administración - Depositaria de Hacienda de Lanzarote, don Fernando Vallejo Martínez.

—Hicieron viaje a Tenerife don Víctor Cabrera Velázquez y don Julio Davara Blázquez, Ayudante de Telecomunicación.

—Con el mismo destino marchó, después de pasar temporada en la isla, el Delegado Regional en Canarias de la Compañía Iberia, don Juan Fuentes Bertrán.

—Regresó a Las Palmas el Magistrado Inspector Provincial de Justicia Municipal y Juez Especial de Vagos y Maleantes, don José Garralda Valcárcel.

—También regresaron a Las Palmas el periodista don Jorge Bautista Velarde y el caricaturista don Eduardo Millares Sall.

—Con el mismo destino hizo viaje el abogado y escritor don Luis Benítez Ingliott.

—A Las Palmas regresó el Ayudante de Montes don Gregorio Prats Armas.

—Emprendió viaje de regreso a Madrid el ingeniero naval don Manuel Díaz Rijo.

—Llegó de Tenerife el comandante de Ingenieros don José María Aguilar Sánchez.

—Regresó de Barcelona don Pedro Ferrer Oliva.

**MATRIMONIOS.**—Ultimamente han contraído matrimonio en esta ciudad don Manuel Guadalupe Lemes con la señorita Nicolasa Hernández Acosta y don Marcial Umpiérrez Martín con la señorita María del Carmen Duarte Pérez.

—Asimismo contrae matrimonio con la señorita Enedina Hernández Gutiérrez, don Antonio Fuentes Pérez.

**OPERADO.**—Por el director de la Clínica «Dr. González Medina» de esta capital ha sido operada la niña Marianela Arroyo Camejo.

## Desde Madrid...

(Viene de primera página) plo, un pergamino de las trabajadoras madrileñas, algún obsequio de Madrid... y le digo, admíltimos sugerencias.

—Creemos que las tendrán y también la ayuda que necesitan para hacer realidad la idea.

## Vendo casa

con terreno dos almudes, viñas y aljibe. Informarán calle Alcorac, 37. Velázquez Puerto de la Luz Las Palmas

## Se vende

casa recién construida con llave en mano en calle Argentina, 7 (Estadio). Informes en la misma

## ¡Oficinas - Academias!

SE ALQUILA local céntrico. Dos habitaciones y zaguán. Informes en esta Redacción

GUIUTO

# - NOTAS DE MI BLOC -

Por GUITO

## El caso del holandés

Tenemos entendido que los solares se están comprando como rosquillas (para la reventa) en la nueva zona turística playera. Cada uno es dueño de invertir su dinero como le plazca. Por eso no podemos oponernos a la actual fiebre de adquisición solarista. Creemos sin embargo que esta actitud está perjudicando a los intereses turísticos de Lanzarote. Prueba al canto. Hace unos días nos visitó un holandés que deseaba adquirir uno de estos solares. Le dijeron —nos aseguran— que ya andaba por terceras manos, y el holandés contestó: Para reventa, ya está bien con el fútbol y los toros. Al día siguiente cogió el avión y salió pitando. ¿Así vamos a aspirar a que se construyan hoteles y chalets en esas playas?

## Fajas «Pampanini»

Almacenes Ferrer. Último piso. Determinada señora se acerca a una simpática y bien uniformada empleada diciéndola:

—¿Tiene fajas «Pampanini»?

La empleada, sorprendida, piensa, se sacude la oreja ligeramente con la mano y contesta muy finamente:

—Lo siento, señora, pero no tenemos de esa marca.

La señora insiste. El año pasado adquirí una aquí. Otra vez la dependencia se esfuerza en pensar y al fin dice con aire de triunfo:

—No querrá usted decir fajas «Silvana»?

—¡Eso es! ¡Eso es! Fajas «Silvana», repetía una y otra vez la señora mientras encarnada como un pimientón «se merendaba» de tres en tres los peldaños de la escalera de caracol buscando el airecillo fresco de la calle.

Doy fe de lo ocurrido, porque fui testigo presencial de la «compra» de la faja «Pampanini».

## Joven, pero no tanto

En una crónica de Juan Soler publicada en «Falange» se dice con referencia al candidato a la presidencia de los EE UU. John Kennedy: «Y sin embargo, su juventud, en la que tantos veían uno de los principales obstáculos, puede que sea una de sus mejores armas. El es el candidato joven aunque Nixon sólo cuenta CUATRO AÑOS».

Con que ya lo saben ustedes. Nixon sólo tiene cuatro años. Y así y todo, casi tomando todavía el biberón, está a punto de ser elegido presidente de los Estados Unidos.

## Como me lo contaron lo cuento yo

Una Escuela de Arrecife. El Maestro sorprende a Juanito, un simpático y vivaracho chaval de 5 años, saltando sobre una mesa-banco. El profesor reprende al alumno, aseándole su conducta, al tiempo que le dice:

—¿Tú no ves que yo no hago eso? ¿por qué no lo hago?

Y el muchachito, mirando a su Maestro con cara de redomado pillo, le contesta: ¡Porque usted es un viejo!

## A velocidad supersónica

Los huevos están subiendo de precio a velocidad supersónica. De 2'70 pesetas unidad (mes pasado) han pasado ahora (mes actual) a 3'70 pesetas. ¿Irán a llegar también a La Luna?

Y ahora en serio. ¿Por qué se permite la exportación de tan esencial y alimenticio producto? ¿No será ésta una de las principales causas de sus inasequibles precios?

## Con «smoking» y sin calcetines

El nuevo edificio de Correos es amplio, elegante y precioso. Tiene muchas y espaciosas salas. No puede ponerse una zola pega a sus modernas y acondicionadas instalaciones, pues hasta dispone de una magnífica decoración mural debida a un pintor belga. Pero todo esto ¿para qué nos sirve si apenas cuenta con cuatro funcionarios que se multiplican heroicamente en atender a unos servicios que están muy lejos de satisfacer las necesidades de una ciudad de 14.000 habitantes, con servicio aéreo diario y cuatro líneas marítimas semanales?

Nuestras actuales oficinas de Correos nos parecen algo así como una persona que lleva «smoking» de fina lana inglesa y de impecable corte, pero que anda descalzo. Si ya le han comprado el «smoking» ¿por qué no le compran también los zapatos y los calcetines?

Arrecife, octubre de 1960

## DROGUERIA «ICO»

León y Castillo, 39

(Junto a Farmacia Tenorio)

## VIAJE GRATIS A LAS PALMAS

Comprando en este establecimiento, tendrá derecho a un viaje a Las Palmas, de ida y vuelta en avión, y una semana de estancia en el Hotel Madrid, pidiendo un boleto numerado, por cada 10 pesetas de compra.

Para más informes de este sorteo, vea nuestros escaparates.

Particiones - Valoraciones - Mediciones de Terrenos  
Amojonamientos - Deslindes - Consultas - Informes  
Certificaciones

**CESAR CARRASCO CABRERA**  
Perito Agrícola

Consultas 9 - 1

Dirección: Poniente Estadio

## CINE «ATLANTIDA»

GRAN ESTRENO

MARY SANTPERE



Miss  
**CUPLE**

AGFACOLOR

CARLOS MIGUEL SOLA - MARIA MAHOR  
M<sup>a</sup> FERNANDA LADRON DE GUEVARA

ROBERTO REY

DIRECTOR: PEDRO LAZAGA

Argumento y Guión:  
AROZAMENA Y MAS GUINDAL

UNA PRODUCCION  
PEFSA

LA GRACIA DE HOY CANTA LAS CANCIONES DE AYER

EN BROMA Y EN SERIO

Aquí Ego Sum y Casiano, en jocoso mano a mano  
La Era sintética y la O. N. U. Carta a Casiano

Por CASIANO

Por EGO SUM

Continuando el mano a mano en que nos enfrenta ANTENA voy a echarme otro «velillo» aunque no valga la pena. Don Ego: ¿no se ha fijado lo que entre bromas y veras dicen que están inventando la gente «pa» allá «pa» fuera? La Prensa todos los días nos habla de nuevas cosas que nos descubren los sabios de veras maravillosas. Esta Era que aunque duela está perdiendo la ética, se conocerá en su día como la «era sintética». Lo del corazón de plástico ya suena a cosa anterior, pues ahora se habla del CEREBRO TELEVISOR! Yo creo amigo Don Ego, que pronto llegará el día, dispongamos de recambios en cualquier FERRETERIA. Y que las Amas de Casa gravarán su presupuesto con ese nuevo capítulo de las piezas de repuesto. Mucho invento, mucho sabio y mucho hablar de progreso, pero en cuanto a convivencia en continuo retroceso. Si no se entienden los Grandes en su Asamblea de Altura, ¿para qué sirven, pregunto, el talento y la cultura? ¿Para sólo hablar de paz fabricando más cañones? ¿es que para comprenderse no existen otras razones? Yo me lo explico a mi modo basándome en este axioma; ¿Cómo se van a entender si hablan distinto idioma? Don Ego si hasta en la ONU abunda el discurso vano poco se podrá exigir a este nuestro mano a mano.

Arrecife, octubre de 1960

SE VENDEN

bidones vacíos de 200 litros en Fajardo, 27. Arrecife

Vendo Comedor

Informes: Carpintería Francisco Márquez, teléfono, 408

Moto Nueva

vendo sin entrada ni fiador informes: Tlf. 346

Lea «ANTENA»

Querido amigo Casiano: Veo que ya has vuelto a ANTE-NA. Nunca es tarde, que es temprano,

si la dicha ha sido buena. Me dices, del Balneario, cuál será su emplazamiento. No he visto el itinerario que tiene el Ayuntamiento. Vi, un día, a los operarios con los cantos y el cemento y los hierros necesarios y empezaron los cimientos; pero, por los comentarios, no seguirán, de momento, construyendo el Balneario. Mi amigo, yo lo lamento. Y dicho de paso, sea: De la Esquina no hay quien vea ni al barco ni a ningún bote ni se ve la chimenea; lo mismo que de la Esquina, no se ve el Vapor ni el bote ni el humo de la bocina, porque han puesto una «cornina» en la punta del Isote y han tapado La Marina; No importa, si a Lanzarote, llegó ya lo que faltaba: el «brazo por el cogote» cosa que aquí no se usaba. Yo se los voy a explicar, por si alguien no lo supiera: es, lo que suelen llamar por aquí, «La Cogotera». Ese «brazo en el cogote» (que va produciendo el «frote») esa moda estafalaria se usaba aquí en Lanzarote; pero... en la lucha canaria. Ese «bracito que soba», con mano limpia, sin guante, ése, se usaba aquí antes luchando allá, en La Recova. Recuerdo que en La Luchada se usaba «La Cogotera» y también «La Revirada», «El Congo», «La Levantada», «El Traspies», «La Pardelera» y «El Desvío» y «La Palmada». Luchaba allá, el que quisiera y el ferrero estaba al centro, usaban «toque por dentro»; pero, no «toque allá afuera». Digo que «La Cogotera», ese «palpado del tallo», no lo usaba aquí, en la calle, ni un ciudadano cualquiera. Se usa, aquí, «La Cogotera» en la calle y en la acera en el Parque y el Estadio, donde cada uno quiera. Hoy día es «La Cogotera», por aquí, tan necesario como es el reloj pulsera y el aparato de radio. ¡Y menos mal, si lloviera!

Arrecife, octubre de 1960

Imprenta GURDALUPE

TELEFONO 2-5-6

Rincón de Humor

RAZONANDO

— Papá, lo que yo no entiendo es de qué se hablaba los lunes cuando todavía no había fútbol.

AUTORES

— Ya ve usted, a mí, por cada artículo que escribo, me dan cuarenta duros...

— Pues yo estoy mejor que usted; los cuarenta duros me los dan por los que no escriba.

RESPUESTA

— La fiebre tifoidea me ha dejado medio idiota...

— ¿Medio? Entonces, ¿la tuviste dos veces?

ESTABILIZACION

— Mi mujer hace quince años que se estabilizó en los veintinueve.

HISTORIA

En el examen, el profesor pregunta sencillamente:

— Vamos a ver; cítame usted a algún filósofo existencialista francés moderno y muy conocido en todo el mundo.

El alumno vacila un momento; pero en seguida dice con seguridad:

— Brigitte Bardot.

LIMPIEZA

La señora pregunta:

— María, ¿limpió usted la nevera, tal como le dije?

— Sí, señora.

— ¿Vaciándola, primero, del todo?

— Sí, señora; ¡la vacié primero, del todo, y todo estaba riquísimo.

POR SI NO LO SABIA...

ANDORRA LA VIEJA es la capital de Europa situada a mayor altura.

LA EXPORTACION de frutas frescas representa para España un ingreso anual de quince mil millones de pesetas.

CON UNA GUITARRA y 32 maletas de equipaje ha regresado a Nueva York, procedente de Europa, la actriz cinematográfica Marlene Dietrich.

EL AYUNTAMIENTO de Pedro Muñoz (Ciudad Real) no cobra impuestos municipales durante la celebración de las fiestas patronales, en honor a la Virgen de la Merced.

PATROCINADA por la fundación americana Rockefeller va a ser fundada cerca de Mougins (Francia) una ciudad des-

tinada a las vacaciones de intelectuales y artistas de todo el mundo.

EL TIFON «DONNA» destruyó 600 casas en Florida y ocasionó 20 muertos en territorio norteamericano.

GUSTAVO ADOLFO BECQUER, el famoso poeta español autor de las «Rimas», nació en Sevilla y murió en Madrid, pobre y abandonado, a los 34 años de edad.

MOISES GONZALEZ, camarero del bar «El Club» de la Victoria, de Madrid, se ha ganado 750.000 en el último sorteo extraordinario de Lotería de la Cruz Roja.

SEGUNDO ANIVERSARIO DEL SEÑOR

**D. Javier Martín Pérez**

Que falleció el día 31 de octubre de 1958 a los 60 años de edad D. E. P.

**Su viuda doña Rosa de la Hoz Cañada**

SUPLICA a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir al funeral que en sufragio de su alma se dirá el día 31 de Octubre en la Parroquia de San Ginés a las 7.45 por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos.

# ALMACENES "LASSO"

## GRAN LIQUIDACION

de artículos sobrantes de temporada, durante los días 2, 3, 4 y 5 de NOVIEMBRE próximo

Como ya es tradicional, liquidaremos todas las existencias fuera de temporada a precios de

## VERDADERO BARATILLO

Fantasías estampadas y lisas.-Confecciones de punto.-Gamuzas para abrigos.-Lana para vestidos.-  
Calcetines para niños.

Asimismo MILES DE RETALES de género de algodón, tales como HAMBURGOS, MUSELINAS, OPALES, CRETONAS, SABANAS, GABARDINAS, etc.

### Para caballeros:

Camisas de popelín, Cortes de pantalón en bonitos colores desde 50 pesetas en adelante, Cortes completos americana y pantalón desde de 120 pesetas.

**Igualmente liquidaremos más 1.000 pares de zapatos de señoras, caballeros y niños con precios al alcance de todos.**

No olvide que comprando en este comercio durante los días 2, 3, 4 y 5 de NOVIEMBRE, podrá adquirir cuanto le interese con un considerable ahorro para su economía.

**Vea nuestros escaparates los días 30 y 31 del actual.**

# ALMACENES "LASSO"

## AL SERVICIO DEL PUBLICO

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



El mercante «Monte Corona» arribó de Santander con cemento

- ✱ Procedente de Gijón entró la motonave «Costa Africana»
- ✱ Con 500 toneladas de sal común zarpó para Vigo el carguero «Conchita Suárez»
- ✱ Arribada torzosa del «Perla del Océano» para desembarcar un tripulante herido

Por una parte el nuevo muelle de Los Mármoles, ya en servicio aunque no inaugurado oficialmente, y por otra el sistema de exportación e importación directos que poco a poco se ha ido introduciendo en la isla, está originando un movimiento cada vez mayor en la llegada de cargueros mercantes de diversas navieras españolas, que por todos conceptos, beneficia el desarrollo de nuestra vida portuaria. Una de ellas, la conocida Compañía Aznar, con sede en Bilbao, nos ha enviado últimamente tres de sus unidades mercantes, de unas 5 000 toneladas de registro bruto cada una: «Monte Espadán», «Monte Buitre» y «Monte Corona». Este último arribó la pasada semana procedente de Santander, vía La Coruña, descargando en este puerto una partida de 250 toneladas de cemento de fabricación nacional (5 000 bolsas) para el comercio local.

MAQUINARIA PARA LA CONSERVARIA CANARIA

En la noche del mismo día tomó atraque en el muelle de Los Mármoles la motonave mercante «Costa Africana», de la naviera Hijos de Angel Ojeda, que llegó a Arrecife en viaje directo desde Gijón, conduciendo varias toneladas de diversa maquinaria y material destinado a la modernización de la fábrica de conservas de pescado «Conservera Canaria» de esta plaza.

EMBARQUES DE SAL A VIGO

En los últimos meses se han efectuado dos importantes embarques de sal a Vigo. Fueron realizados por las motonaves «Andrés Rial» y «Litri», portando cada una unas 500 toneladas. Otro nuevo barco nos visitó el pasado miércoles con tal fin. Se trata del mercante «Conchita Suárez», que a las 6 de la tarde del jueves zarpó para el referido puerto gallego con toneladas de este producto. Lan

Siete muertos (seis oficiales) en el accidente ocurrido a bordo del «Capetown Castle»

Desde que el pasado lunes día 17 hizo explosión un tubo de la sala de máquinas del transatlántico inglés de 25.000 toneladas «Capetown Castle», al entrar en el puerto de la Luz, han fallecido siete hombres de su dotación, como consecuencia de las graves quemaduras sufridas. Son éstos el jefe de dicho departamento, cinco oficiales y un subalterno, todos pertenecientes a la sala de motores.

zarote, así, parece abrir un nuevo mercado a su decaída industria salinera. El «Conchita Suárez» venía mandado por el Capitán de la Marina Mercante don Pablo Moncusi, que durante muchos años viajó de primer oficial en los vapores correos interinsulares.

GRAVE ACCIDENTE DE TRABAJO

En las primeras horas de la mañana del miércoles arribó de la costa de África el pesquero andaluz «Perla del Océano» para desembarcar al tripulante Rafael Pérez Morales que sufrió graves lesiones al ser aprisionada su cabeza entre la banda de estribor del bote que ocupaba y el casco del buque. En una ambulancia fue conducido al Hospital Insular en donde continúa internado.

También entró de arribada forzosa el pesquero de Tarifa «El Calvo», que asimismo desembarcó a un tripulante que se accidentó al resbalar en cubierta y tropezar con el torreón de proa. Este marinero ha sido dado de alta en el Hospital Insular.

EL «ROBLE» REINCORPORADO AL SERVICIO DE CABOTAJE

Después de ser sometido a diversas reparaciones como consecuencia del accidente que sufrió semanas pasadas en la costa africana, fue despachado para Puerto del Rosario el motovelero de tres mástiles «Roble», de la flota insular de cabotaje, en donde cargó una partida de piedra de cal. Con este viaje el «Roble» ha quedado reincorporado al servicio interinsular.

UN TRIO DE PESQUEROS CON BASE DE APROVISIONAMIENTO EN ARRECIFE

En la tarde del viernes entraron en el puerto de Los Mármoles los «bous», matrícula de Marín, «Eugenio Solla», «Esperanza y Santiago» y «Nuestra Señora de los Placeres», que han elegido Arrecife como base de sus operaciones de aprovisionamiento. Este último buque continuó viaje a Vigo, en la noche del mismo día, con un cargamento de merluza, mientras los dos restantes guardan turno para tomar hielo y hacerse nuevamente a la mar.

OTRO MOVIMIENTO DE PESQUEROS PENINSULARES

«Sebastián y Grecia», de Ceuta, a tomar 18 toneladas de hielo; «El Terror» a repostarse de

(Pasa a página séptima)

Pinito del Oro realizará en LANZAROTE la última actuación de su vida circense

Así lo ha declarado en Madrid

Con motivo de su despedida del público madrileño, el periodista de Telde «Joverasu» ha entrevistado en Madrid a la famosa y popular trapeartista canaria Pinito del Oro quien a la última pregunta de la entrevista, ha contestado así: «Estoy contenta porque la empresa, salvando dificultades tales como

las que significan el transporte, precios, etc, que representaba un gran esfuerzo para ella en este sentido, ha accedido a trasladarse a Canarias. Así doy una oportunidad a todo el que quiera verme. Es posible que sólo actúe en La Palma y Lanzarote. ¡Hasta entonces, mucha suerte a todos!»

Contrae matrimonio en California la actriz británica Patricia Medina, oriunda de Canarias

La actriz inglesa Patricia Medina, cuyo padre es natural de Gran Canaria, ha contraído matrimonio el jueves en Santa Mónica (California) con el actor cinematográfico Joseph Cotten. Pasarán la luna de miel en Gran Bretaña. Joseph Cotten, que envidió no hace mucho tiempo, cuenta 55 años de edad. Su actual esposa Patricia Medina, que estuvo casada con el actor Richard Greene, tiene 37.

La citada actriz cuenta con algunos parientes en Arrecife.

Se vende

casa con llave en mano en calle Blas Cabrera, 46 Arrecife. Informes en la misma

Casino de Arrecife

Campeonato de Canasta

Estando en periodo de organización un campeonato de Canasta se ruega a todas las personas que deseen participar en el mismo se inscriban antes del día 5 del mes próximo, dirigiéndose a tal efecto al conserje don Marcial Suárez.

Arrecife, 23 de octubre de 1960. LA COMISION

Reciente inauguración de la tintorería «Las Vegas» en ARRECIFE

En la calle Inspector de Sanidad Luis Martín 2 (con fachada a la plaza de la Iglesia) se ha inaugurado recientemente, en edificio propio, la tintorería «Las Vegas», propiedad de don Daniel Díaz Oliva, uno de los establecimientos más completos y modernos de cuantos en su género existen en el Archipiélago. En sus amplios talleres se trabajan ropas y prendas de todas clases (alfombras, guantes, cortinas, sombreros, corbatas, e.c.) por el sistema de limpiado al seco y en húmedo, teñido de trajes, planchado y apresto, etc.

A tal fin dispone de modernísimas y adecuadas instalaciones, tales como planchadora automática al vapor, de fabricación francesa, equipo de limpieza al seco y en húmedo (9 trajes a la hora), teñidos de ropa con materiales de primerísima calidad, disolventes de las más acreditadas marcas nacionales y extranjeras, y otros trabajos propios de este tipo de instalación industrial.

Con la inauguración de este completo establecimiento, modelo en su género, Lanzarote da un nuevo paso en el desarrollo de su vida industrial. R

DON MATIAS VEGA GUERRA, GOBERNADOR CIVIL DE BARCELONA

La noticia ha sido muy bien acogida en todo el Archipiélago

Por acuerdo del Consejo de Ministros celebrado el viernes en Madrid ha sido nombrado Gobernador civil de Barcelona, el presidente de la Mancomunidad de Cabildos Insulares de esta provincia, don Matias Vega Guerra.

Costituye un verdadero orgullo para las islas, y especialmente para Gran Canaria, el que un isleño de la talla, capacidad e inteligencia del señor Vega Guerra haya sido designado para el desempeño de un cargo de tanta importancia y responsabilidad, por cuyo motivo la noticia ha sido acogida con mucho regocijo y alegría en todo el Archipiélago.

Desearnos al ilustre y prestigioso hombre político isleño toda clase de éxitos y aciertos al frente del Gobierno civil y de la Jefatura Provincial del Movimiento en Barcelona.

## LOS REPORTAJES DE HOY

# El millonario actor de cine David Niven, deshereda a sus hijos

No es un castigo sino un medio - dice él - de situarles mejor ante la vida

MADRID. — El actor David Niven es mundialmente conocido y generalmente estimado. No es uno de los astros de máximo brillo en Hollywood, pero tampoco es un comediante vulgar. Es famoso, triunfador y rico; esas riquezas de los grandes actores de cine, que son las más fáciles y rápidamente adquiridas siempre, claro es, que se haya escalado la difícilísima altura gigante en que están situados los grandes estudios cinematográficos.

David Niven es un triunfador que ha empezado en el más bajo nivel social. Y ése es el problema: ¿Cuál es la mejor situación para lograr la felicidad terrena? ¿Ser millonario y poseer de antemano todas las riquezas materiales o bien no tener nada material, aunque si un espíritu cultivado?

El problema se presta a consideraciones muy complejas y no tan fáciles como pudiera parecer. Si una persona se encuentra a los veintitantos años con todas las posibilidades materiales posibles, entonces su lucha por la vida se anula. ¿Para qué va a luchar si es ya un triunfador? Ahora bien, sin luchar por la vida ésta no puede decirse que sea completa y pléttica. El riesgo y el combate son peligrosos a veces, pero

son estimulantes siempre. Es lamentable luchar y fracasar, quizá también lo es no poder luchar.

Eso es lo que se propone David Niven. Dar a sus hijos armas para la lucha, pero no el triunfo. Este serán ellos los que lo logren, y si pueden conseguirlo, en ello tendrán su mayor satisfacción.

Tiene dos hijos: David, de 17 años, y James, de 14. La fortuna de Niven es muy grande (en dólares). Parece ser que cobra por película el equivalente a 30 millones de pesetas. Su testamento es claro y conciso. Sus hijos irán a los mejores colegios, viajarán, aprenderán, pero después partirán a cero. Se encontrarán en la vida sin medios económicos. Habrán de luchar y disputar a los demás todos los bienes conquistables a que aspiran los mortales.

Los hijos de Niven, ¿serán de esta forma más felices? No es fácil saberlo. La determinación del padre es muy audaz, pero hay que convenir en que las grandes fortunas heredadas no hacen siempre la felicidad de los que la reciben; a veces, por el contrario, en ellas van ocultos gérmenes de infortunio.

(De «Ya»)

### Caté y coñac para combatir los tríos glaciales

VIGO. — Ha regresado la primera tanda de bacaladeros españoles que salieron, a mediados del último invierno, hacia los bancos de Terranova. Y, esta vez, la suerte de los nautas hispanos ha sido mejor que en el comienzo de campañas anteriores. Llegaron a las tres bases bacaladeras, gallegas por excelencia, los primeros barcos con buenas caladas, y se sabe de otros excelentes resultados de buques que están en ruta, camino de los puertos de descarga.

No es nueva la presencia de la bandera española en los bancos de Terranova, cuyas pesquerías conocieron y visitaron nuestros marineros poco después del descubrimiento de aquellas tierras por Juan Cabot. Pero los arrastreros españoles están dando, desde 1952, una lección de buen pescar, que fue una sorpresa para los pabellones extraños que llevaban en usufructo casi exclusivo los lejanos caladeros de pesca del Atlántico Nordeste.

Portugal, pueblo que sabe rendir culto a la tradición, tiene, entremezclados en su moderna flota, buques que van a Terranova navegando a vela y pescando a anzuelo. España entró en el disfrute actual de las pesquerías bacaladeras con sello de patrón moderno. Los bacaladeros de las compañías de gran explotación — «Pisbe», «Copiba» y «Pebsa» — se unieron al sistema internacional de barco en solitario. Pero surgió la falta de capturas félicas en los mares de Irlanda, los pesqueros de tipo grande se vieron forzados a buscar la defensa de sus gastos abordando valientemente el albur de la aven-

tura de Terranova. Y, como Julio César, llegaron vieron y vencieron. Desde el primer año de su arribada a los fríos horizontes de la península de Labrador, demostraron que el aparejo de arrastre a dos es un método mejor de pesca, pues su forma de absorción de más ancho tramo de mar, en los placiales sumergidos.

Como al comienzo decíamos, antes que la disgregación anterior nos apartara de nuestro tema, los primeros bacaladeros idos han regresado inaugurando la campaña del presente año. Todos ellos pertenecen al sistema de pesca en pareja. Y los resultados han sido, en general, excelentes. Los temporales de febrero y marzo azotaron a las pequeñas naves pescadoras, y los fríos alcanzaron temperaturas verdaderamente glaciales, haciendo temer por el resultado de la campaña. Pero, a las quedadas de las largas semanas de neblinas, los bacalao — magníficos en tamaño y en calidad — atracaron generosamente a las redes de los pescadores españoles.

Después de un trimestre largo, los bacaladeros han navegado nuevamente en demanda de los puertos españoles. Sin mencionar a Pasajes, el puerto bacaladero norteño que por la distancia escapa a nuestra fiscalización — aunque nos dicen que no han recibido aún ningún barco —, diremos que entraron en los puertos gallegos, bases de la industria: dos en Vigo, tres en La Coruña y cuatro en Santa Eugenia de Ribera. Se trata, naturalmente, de unidades de pesca dobles, en pareja. De ellas, las mejores capturas comprendieron a la firma vasco viguesa «Eraso», que totalizó cerca de cuatrocientas toneladas en dos unidades pesqueras.

Y descargada la pesca y descansadas las tripulaciones, los nuevos robinsones de la pesca del bacalao se preparan para la segunda salida.

Bien surtidas las despensas de buen café y de cajas de coñac, necesarios para combatir el frío del mar Glacial, los pescadores españoles, que empezaron hace siete años a explotar con éxito un método de pesca nuevo, partirán, mar adelante, por la ruta de Sebastián Caboto

Al pedir cerveza...

Exija «La Tropical»

## AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L.

### AVISO A LOS EXPORTADORES Y COMERCIO EN GENERAL

Al igual que en años anteriores, esta Empresa establecerá a partir del mes de Febrero UN SERVICIO REGULAR DE BUQUES FRUTEROS, con salidas periódicas convencionales en la cuantía que la zafra tomatera aconseje.

Como complemento de este servicio y de acuerdo con los deseos de algunos exportadores, tenemos contratada la adquisición en la Península de gran cantidad de CERETOS EN MIEMBROS para tomates, en madera de pino, eucalipto o chopo, así como viruta y papel de empaquetado, para transportar periódicamente como retorno de los buques y establecer depósitos en esa Plaza.

Con este motivo rogamos a los Sres. exportadores interesados en el material de empaquetado, se dignen contactar sobre sus necesidades y posibles pedidos con esta firma.

Para más informes AGENCIA MARITIMA MEDINA, S. L. en Las Palmas de G. C. calle Pedro del Castillo W, núm. 1, teléfonos, 33300 - 33301 - 33302.

Lea Antena

**FUTBOL**

**La selección de Arrecife ampliamente goleada en Fuerteventura**

Por 11-2 y 7-0 ha vencido la selección de Puerto del Rosario a la de Arrecife en encuentros recientemente jugados en la capital mayorera. Los resultados reflejan bien claramente la inferioridad de los visitantes y el excelente momento por

que atraviesa el fútbol de la vecina isla. La falta de la mayoría de los lanzaroteños a los entrenamientos motivó a que la Delegación Insular de Fútbol no se hiciese cargo de la expedición, por cuyo motivo esta excursión deportiva fue de carácter particular.

**Cine DIAZ PEREZ**

Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

**Películas que se proyectarán en la presente semana  
PIEDRAS VIVAS**

Drama de la vida humana, donde las pasiones se desbordan y hacen criminales y ladrones y los delitos peores se mezclan, donde para frenarlos no existe nada más que...

(Autorizada Mayores)

**LA VENTANA INDISCRETA**

Donde James Stewart con Grace Kelly, sostienen en perpetua tensión al público durante dos horas, en un film policiaco

COLOR POR TECHNICOLOR (Autorizada Mayores)

**SAETA**

¡Ya llegó por fin! El reestreno del incomparable JOSELITO, donde argumento y canciones, hace la mejor película de él. COLOR

(Todos los públicos)

**LAS SIETE COLINAS DE ROMA**

Por Mario Lanza, Renato Rascel, Marisa Alasio. Bellas paisajes, coloridos sorprendentes y la voz maravillosa de Mario Lanza, en canciones populares, donde el amor y la música se mezclan

TECHNIRAMA-TECHNICOLOR (Autorizada mayores)

FRONTO: EL RESCATE y DUELO DE TITANES

**La vida en el...**

(Viene de quinta página)

gas-oil; «Francisco Salvatierra», de Alicante a tomar agua y refrescar neveras; «Mariñeiro», «bou» de Vigo a tomar hielo y gas-oil; «Glorioso San Agustín», de Bermeo, a reparar una avería en el arte; «Joaquín Mira», de Tarifa, se repostó de 16 toneladas de hielo; «Mar Atlántico», de Barbate de Franco, a reparar una avería en la red; «Niñin», de Vigo, a tomar hielo; «Fénix», andaluz, a aprovisionarse de víveres; «Fantástico», «trawler» de Vigo, a refrescar neveras; «Miguel y Juanito», de Tarifa, a tomar 18 toneladas de hielo; «Manuela y Consuelo», de Alicante a reparar averías; «Juan y Matilde», de Alicante, a refrescar neveras. Los dos últimos visitan por primera vez Arrecife.

**Se vende**

casa y un solar en la calle Ruperto González. Para informes en José Betancorte, 25.

**CINE «ATLANTIDA»**

(Pantalla «Miracle Mirror») **Martes, 7:30 y 10:30**  
Estreno del film de inagotable acción **ALARMA EN EXTREMO ORIENTE**  
EASTMANCOLOR

Por Peter Finch y Mary Ure. En el infierno de la selva tropical, dos mujeres y un hombre se enfrentan con la furia de los indígenas y la violencia de los blancos

(Autorizada mayores) **Miércoles, 7:30 y 10:30**  
"FOX" presenta la producción de irresistible y audaz angustia **VOLVERE A KANDARA**

CINEMASCOPE-EASTMANCOLOR Por Bella Darvi, Daniel Gelin y Françoise Périer. Mejor que un "suspense"... ¡Una intriga que halla el camino del corazón!  
(Autorizada mayores) **Jueves, 7:30 y 10:30**

La última sorpresa del cine mejicano **TRES VALIENTES CAMARADAS**  
Por Joaquín Cordero, Rosita Arenas, Capetillo, la niña Gui-Gui y el perro "Amigo". Un tema nuevo, basado en

la realidad de tres personajes que viven con las emociones que ustedes mismos sentirán

(Todos los públicos)

**Viernes, 7:30 y 10:30**  
La más abominable escoria del mundo desenmascarada en una película sin precedentes

**EL RIFIFI Y LAS MUJERES**

Con Eddie Constantine, Nadja Tiller, Robert Hossein, Georges Rigaud y Jean Gaven. El "ajuste de cuentas" entre las mujeres del hampa. Con las uñas, con los dientes, con las pistolas... ¡sin piedad!  
(Autorizada mayores)

**Sábado, a las 7:30 y 10:30**  
[La más fea del mundo en el tema más divertido del año]

**MISS CUPLE**

AGFACOLOR

Creación de Mary Santpere y María Mahor. Una parodia de las películas llenas de cup-és y nostalgias  
(Autorizada mayores)  
Muy pronto: MADAME BUTTERFLY (TECHNICOLOR)

**Colegio «José Antonio»**

**CURSOS INTENSIVOS**

Párvulos—Cultura General—Ingreso Instituto Enseñanza Media—Bachillerato—Magisterio—Música

Clases especiales nocturnas

Matrícula limitada

Profesores titulados

José Antonio, 18. Teléfono, 274

ARRECIFE

**Atención taxistas y propietarios de vehículos**

Se ha recibido una nueva partida del maravilloso aceite **AMERICANA X 100 MULTIGRADE**

Mejor arranque, tiene la viscosidad correcta con todas las temperaturas, consumo reducido de combustibles, economía en la batería, lubricación más rápida, etc. etc.

**PRUEBELA UNA VEZ Y NO USARA OTRO..** su vehículo subirá **DOBLE.**

**Ferretería SPINOLA**

**CALZADOS REGIA**

Se ha recibido una nueva remesa de calzado para **BARATILLO**

**ZAPATOS DESDE 60 PTAS.**

**Dos mil pares de zapatos para señora y señorita.**

**CALZADOS REGIA**  
León y Castillo, 6

**ARRECIFE**

## (-) COSAS DE LA VIDA (-)

**Cuatro presidentes de la O.N.U., católicos**  
El actual, Mr. Boland, es caballero de la Orden de San Jorge

NUEVA YORK. — M. Fred Boland, jefe de la Delegación irlandesa, en la O. N. U., desde 1956, es el cuarto diplomático católico que preside la O. N. U. en época de crisis. Ciertos comentaristas han señalado la importancia del hecho de que un irlandés haya llegado a presidente, ya que se cree que las pequeñas naciones pueden servir de intermediarios entre las grandes potencias. El defensor de esta tesis declara que Irlanda, por su tradición está enteramente ligada al ideal del cristianismo y de la libertad. M. Boland ha hecho alusión a esto mismo en el discurso de su toma de posesión.

El primer católico que presi-

dió la Asamblea de la O. N. U., fue M. Oswaldo Aranha (Brasil), en 1947. Estuvo encargado de las discusiones concernientes a la Organización de la O. N. U. y de la sesión particular sobre la cuestión de Palestina. El segundo fue M. Carlos P. Rómulo (Filipinas), en 1949. M. Víctor Andrés (Perú), el tercero, presidió la Asamblea General de la O. N. U. en 1959. M. Fred Boland, caballero de la Orden de San Jorge, ha hecho un importante papel cerca de la O. N. U. al frente de la Delegación irlandesa. Su mujer conocida por su nombre de Frances Kelly es famosa como pintora. Numerosas casas religiosas poseen cuadros suyos.

**En Madrid: 8.300 Garcías, 7.300 González y 5.500 López**

Expresa un telegrama de la capital española que encontrar una aguja en un pajar no es nada comparado con encontrar un García determinado en Madrid

El diario vespertino "El Alcázar" dice que en la guía tele-

fónica de la ciudad hay 8.300 Garcías, muchos de ellos con el mismo nombre de pila.

El periódico añade que la guía tiene 7.300 González, 5.500 Fernández, 4.750; López y 4.100 Rodríguez.

### Malos tratos a niños ingleses

LONDRES. — La Sociedad Nacional para la Prevención de la Crueldad para con los niños dice en su informe anual que tiene conocimiento de 106.680 casos de malos tratos a niños en

Gran Bretaña durante el año 1959, habiéndose en él amonestado con tal motivo a 26.991 personas y procesado a 382 frente a 362 en 1958.

**Deseo relacionarme con persona seria que esté en disposición de remitir pescado fresco.**

Escribir Sr. Batista. Apartado de Correos n. 386 Las Palmas de Gran Canaria

**Foto «DIAZ»**

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio **RAPIDO Y ECONOMICO** en Foto DIAZ calle Cienfuegos, 19. Arrecife de Lanzarote

## Academia San Ginés

Especializada en Ingreso en el Instituto de Enseñanza Media. **INGRESO Y PREINGRESO.**

CONTABILIDAD PRACTICA Y CALCULO COMERCIAL. — CIENCIAS. — FRANCÉS.

Prof. responsable: don NEMESIO CABRERA Calle Artillero Luis Tresguerras

## VARIANDO EL TEMA

**«KIMBO, un boxeador de porvenir que marcha ya en franco favorito para el triunfo de la competición nacional de los plumas»**

Sobre el brillantísimo combate realizado por el teldense Kimbo frente a Navarro, en Madrid, dice el crítico del diario "Ya":

«Aumenta el interés del torneo nacional de los plumas y contribuyeron bastante a este éxito los dos buenos combates de anoche en Fiesta Alegre. Cada uno en su "estilo". Empezando por el estelar, con faceta de desquite para Kimbo ante su vencedor de hace quince días, Ricardo Navarro, presencia mos excelentes actuaciones de ambos.

### SALIDA EN TROMBA DEL CANARIO

Salida en tromba del canario, abandonando su característico tecnicismo, que mejor podríamos llamar frialdad. Aleccionado, aprendió en la experiencia de su derrota. Entonces dejó para última hora en acordarse de que la acometividad es un "grado" en el pugilismo. Por

nuestros datos empata a puntos en el primer asalto, gana los dos siguientes y pierde el cuarto. Al quinto saca a relucir su mejor arma — léase el puño izquierdo — y frena a Navarro, que hasta entonces había devuelto golpe por golpe y no le iba a la zaga en coraje.

### VICTORIA INDISCUTIBLE

Favorables a Kimbo este período y el sexto, magnífico, porque llegó a castigar por todos los ángulos y particularmente en los "crochets" largos al estómago e hígado, lugares fiacos de su adversario. Aguanta su reacción del séptimo, que es muy igualado, para ser superior por mucho el octavo y último. Victoria indiscutible y merecida de un Kimbo desconocido al olvidar su pasividad y recuperación por este motivo de un boxeador de porvenir que marcha ya en franco favorito para el triunfo en la competición de los plumas».

## MATIAS GARCIAS FRANQUIS

Fletamentos — Seguros Marítimos — Transportes  
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4  
Dirección: Telegráfica-MAGAFR; Arrecife de Lanzarote



## Pastas para sopa «CRESPO» La bomba digestiva

El ritmo acelerado de la era atómica precisa un alimento altamente digestivo, sabroso y nutritivo... todo ello lo encontrará degustando las pastas para sopa «CRESPO», única en rapidez de cocción: sólo 10 minutos.

En su paladar estará siempre... «CRESPO»  
Agente en Lanzarote Nemesio Cabrera, José Antonio, 50

## BAZAR «BLANCAS»

León y Castillo, 26 (Teléfono, 191)

PANTALLAS, APLIQUES, LAMPARAS SOBRE-MESA

Acabamos de recibir un extenso y variado surtido en modelos MODERNISIMOS

Exposición permanente en nuestros escaparates  
Visítanos y no le pesará